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Intervención del  diputado Alfredo Sánchez Esquivel, para que haga uso de 

su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Alfredo Sánchez Esquivel, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Alfredo Sánchez 

Esquivel: 

 

Muchísimas gracias, presidenta. 

 

Gracias, secretario. 

 

Pues bueno creo que la pregunta 

concreta, respuesta concreta no se 

ha invertido el recurso que 

significarían cientos de millones de 

pesos para el desarrollo del campo 

guerrerense, conminarlo a que 

dedique el esfuerzo pertinente en su 

persona y su Secretaría para que ese 

recurso se radique en productores de 

diferente índole, porque si tengo 

entendido que la idea era desde 

créditos muy pequeños hasta créditos 

muy grandes y que esto pueda 

potenciar. 

 

Escuché con detenimiento las 

inversiones que han hecho como 

Secretaría a la dimensión del Estado 

que somos realmente es muy 

pequeño, no se tiene dinero y creo 

que si se tiene esta alternativa de 

poder potenciar mediante crédito no 

debemos no utilizarla. 

 

Lo otro, preguntarle secretario si 

realmente finanzas está radicando los 

recursos presupuestales que este 

Poder Legislativo aprueba dado que 

la ganadería, la agricultura es tan 
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sensible como lo es la educación, 

como lo es salud porque gran parte 

de nuestra población tiene mucho 

que ver o vive de una actividad tan 

loable como ésta. 

 

Por último, mire la campaña para 

recuperar el estatus sanitario tiene 

usted razón es una campaña pero 

debemos recordar la última que hubo 

dicen que sale más caro el caldo que 

las albóndigas van a tener que matar 

las vacas, va a tener que pagar usted 

porque maten las vacas y le va a salir 

mucho más caro el perderlo, el no ser 

cuidadoso y entonces el poco recurso 

que de por si tiene para poder 

recuperarlo va ser un tanto caro y 

exagerado, yo que le pediría que 

ojala como secretario pueda usted 

plantear un proyecto que realmente 

permita recuperar el status, mediante 

una estrategia que también se 

asuma, se tiene que asumir el costo 

de lo que fue perderlo, mas allá de 

quien la perdió por qué la perdió es 

que perdimos el estatus tanto la 

Costa Chica como la Tierra Caliente. 

 

Y bueno por ultimo quiero señalar 

secretario que usted como jefe de 

sector, es importante que ponga 

mucha atención o me informe 

realmente qué se está haciendo en el 

tema zoosanitario con la intromisión 

de ganado enfermo de otros Estados 

a nuestro Estado y que lo veo 

pastando felizmente en potreros a 

veces hasta de vecinos míos ahí en 

Ayutla cuando se supone que ese 

ganado tenía que entrar, tenía que 

quedar en rastros municipales, ser 

sacrificado y no terminar pastando 

porque por las enfermedades que 

tienen o padecen terminan 

contaminando los demás hatos 

ganaderos, qué se está haciendo al 

respecto por qué sigue ocurriendo, 

ahorita disminuyó un poco pero sigue 

ocurriendo que se mete ganado y yo 

con todo respeto no tengo nada 

contra nadie pero en el tema 

zoosanitario las casetas están de 

adorno no sirven para nada, yo paso 

pero nunca te piden o están atentos 

en el tema de movilización de 

caballos, equinos, toros de reparo y 

ojalá secretario me pueda usted 

informar ¿Qué estrategias se tienen 
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para evitar la entrada de ganado de la 

zona de Puebla a nuestro Estado? 

Entiendo que no hay retenes, lo que 

está pasando no en la carretera 

federal que corre Guerrero-Oaxaca 

sino en la zona baja de Oaxaca con 

Guerrero donde ahí no hay límites y 

la gente pasa como Don Juan por su 

casa porque creo que para 

recuperarlo se tiene que reactivar esa 

parte ¿Qué se está haciendo?  

 

Gracias. 

 

 


